

Medienmitteilung Basel, 26. November 2020

Manager und Macher mit breiter Erfahrung und guter Vernetzung

Christian Mutschler wird neuer CEO der Rhystadt AG

Der Basler Christian Mutschler ist vom Verwaltungsrat zum neuen Chief Executive Officer der Rhystadt AG gewählt worden. Der Immobilienexperte mit breiter Fach- und Führungserfahrung sowie regionaler Verwurzelung wird die derzeit vakante Position ab Februar 2021 besetzen und in dieser Funktion das Projekt für ein lebendiges, buntes und durchmischtes Stadtquartier auf dem Klybeck-Areal weiter vorantreiben.

Christian Mutschler verfügt über 20 Jahre Erfahrung in der strategischen und operativen Führung von Grossprojekten in den Bereichen Corporate Real Estate, Facility Management sowie Event Management in Basel und der Region. Zurzeit ist er für den Immobilien-Dienstleister Wincasa tätig. Er war unter anderem massgeblich an der Transformation und Entwicklung des Stücki-Areals sowie der Positionierung des Stücki-Park als urbaner Wirtschaftsstandort beteiligt. Christian Mutschler ist mit dem Entwicklungsprojekt der Rhystadt auf dem Klybeck-Areal durch seine heutige Tätigkeit bereits bestens vertraut, da er neben der operativen und unternehmerischen Führung der Liegenschaften auf dem Stücki-Areal auch für das Klybeck-Areal der Rhystadt verantwortlich ist.

«Wir freuen uns, mit Christian Mutschler eine Persönlichkeit mit an Bord zu haben, die nicht nur über eine ausgewiesene Expertise in den relevanten Fachbereichen und Schnittstellen verfügt, sondern auch stark in Basel verwurzelt und mit den Gegebenheiten der Stadt bestens vertraut ist», erklärt die Präsidentin des Verwaltungsrats Isabelle Romy. «Gemeinsam mit Christian Mutschler als CEO bringen wir unser Projekt für ein offenes, buntes, durchmischtes und innovatives Stadtquartier weiter voran.»

Christian Mutschler verfügt über ein grosses Netzwerk im Immobiliensektor und kennt sich in der Zusammenarbeit mit den lokalen Verbänden, Behörden und der Politik bestens aus. So war er vor Wincasa unter anderem Geschäftsführer bei Das Zelt AG, Regional-Direktor Basel bei ISS Facility Services AG, Turnierdirektor Schweiz bei der UEFA 2008TM Austria-Switzerland sowie CEO und Stadion-Manager bei der Basel United AG Stadion-Management.

Christian Mutschler löst als CEO der Rhystadt die beiden Delegierten des Verwaltungsrates, Anita Fetz und Dieter Kräuchi ab. Beide konzentrieren sich ab Februar wieder auf ihre Aufgabe im strategischen Führungsgremium der Rhystadt.

Kontakt

Rhystadt AG Medienstelle medien@rhystadt.ch Tel. +41 79 309 56 18

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich hier an.



Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.